



Wir feiern
75 Jahre
Israel



#schalom75
Gottes einzigartige Treue



Freitag, 8. Dezember
19:00 Uhr
Kirche Wehrsdorf

**Eintritt
frei**



Am 14. Mai 1948 wurde im Heiligen Land ein neuer Staat gegründet: Israel. Die neue Heimat für die weltweit zerstreuten und verfolgten Juden. Drei Jahre nach dem Holocaust. Dieser neue Staat besteht trotz aller Kriege, Krisen und Konflikte bis heute.

75 Jahre nach der Staatsgründung erklärt die ASEBA-Produktion »#schalom75 – Gottes einzigartige Treue« die Bedeutung Israels durch seine jahrtausendealte Geschichte. »Für mich ist das Überleben des jüdischen Volkes und der Wiederaufbau des Staates Israel der Beweis, dass Gottes Versprechen in der Bibel sich erfüllen.« (Axel Springer, Verleger)

»#schalom75 – Gottes einzigartige Treue«, das sind 75 Minuten Film. Deutliche Kontraste: Israel damals und heute. Authentische Einblicke: Leben in Gefahr und Freiheit. Und visionäre Ausblicke: Die historische Dimension von Worten aus der Bibel, die weit über die täglichen Schlagzeilen hinausgehen.

#schalom75
Gottes einzigartige Treue

Zusätzlich zum Film dürfen wir in Wehrsdorf auch einen Vertreter der Sächsischen Israelfreunde begrüßen. Diese pflegen engen Kontakt zu Partnern und Organisationen in Israel. Neben dem Austausch von Informationen zur aktuellen Lage im Heiligen Land wird es auch die Möglichkeit geben, bei einem kleinen Imbiss und Getränken miteinander ins Gespräch zu kommen.